Fecha:
 12/09/2024
 Audiencia:
 15.000
 Sección:
 ACTUALIDAD

 Vpe:
 \$1.484.231
 Tirada:
 5.000
 Frecuencia:
 DIARIO

 Vpe pág:
 \$1.606.745
 Difusión:
 5.000

 Vpe portada:
 \$1.606.745
 Ocupación:
 92,38%

Pág: 2



Agrosuper y Fundación Fútbol Más realizaron exitoso seminario sobre convivencia escolar y rol del deporte en las comunidades educativas

on más de 200 asistantes se realizó el seminario de convivencia escolar "El rol del deporte en las comunidades educativas" organizado por Fundación Fútbol Más y Agrosuper. El evento conto con la participación de profesionales y estudiantes de las áreas educacionales, sociales y deportivas y se llevó a cabo en el Salón Auditorio de la Universidad de O'Higgins.

La iniciativa se enmarca en el programa "Escuelas", realizado a partir de la alianza entre ambas entidades, cuyo vinculo cumplió 10 años, y que tiene como propósito promover una sana convivencia escolar en escudiantes y docentes.

sana convivencia escolar en estudiantes y docentes. El panel estuvo compuesto por autoridades de la región, académicas y el extenista labrime Filioi, quienes comparticion sus experiencias respecto del rol del deporte como herramienta de transformación social.

Una de las expositoras del seminario fue la seremi de Educación de la Región de O'Higgins. Alison Haddad, quien senaló que, en el cuntexto actual, la convivencia escolar es un eje central. "Todos somos responsables de la convivencia escolar y cada uno desde su rol puede aportar en este especio. Nosctros estuvimos hablando acerca de la estrategia que tenemos como Ministerio de Educación a través de la presentación del proyecto de ley que aborda este tema que, sin duda, es una responsabilidad de todos como sociedad", sostuvo.

Por su parte. Jaime Fillol, destacó el rol de la colaboración

La iniciativa, realizada en la Universidad de O'Higgins, se enmarca en el trabajo conjunto que lleva adelante la compañía y la fundación promoviendo una sana convivencia en colegios de la Región.



público-privada en iniciativas de este tipo. "La base de este trabajo debe ser mirada desde el mundo privado, así como también desde el Estado, siempre de manera relacionada y de una forma equilibrada", serialio.

Por su parte, el subgerente de Relaciones con la Comunidad de Agrosuper, Rodrigo Torres, destacó la realización de este seminario y la integración de la academia en el trabajo con Fútbol Más. "Estamos orgullosos de estar presentes en este semi-



nario. Nuestro trabajo partió en las canchas y en los colegios y, hoy dia, la academia está presente para formar a jóvenes de otras universidades y seguir trabajando en conjunto por el desarrollo de la región", manifestó.

Cabe recordar que esta alianza de diez años entre Agrosu per y Fundación Fútbol Más ha beneficiado a 1.366 alumnos de establecimientos de las comunas de Rancagua, Mostazal, Codegua, San Vicente y Rengo, en la Región de O'Higgins. Actualmente, la iniciativa se lleva adelante en cinco establecimientos a través del programa denominado "Educando desde el Juego y el Deporte".